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铁铁人人也也有有累累的的时时候候

金、银、铜的差距有多大，看看吉祥物就知道了！

@李志刚

奖金区别都很大，纪念品小点也只能认了。
@许恺玲：纪念品也要分个大小，让人家银、铜
牌得主，情何以堪。

胡建明
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蔡赟在羽毛球男双
1/4决赛那一摔拍，摔出
了多少怒火呀，拍子都
变得惨不忍睹了。蔡赟
这算是一怒为队友吗？

是一怒怨队友才对。蔡赟都33岁了，这也是他最后一届全运会了，肯定希望男双卫冕
成功。看着比赛就这样被搭档的体能给拖累了，能不生气吗？赛后蔡赟不也直接说了吗，想
拿男双金牌，觉得教练不应该让29岁的徐晨兼项，一天三场比赛，根本打不下来。

那也要考虑运动员的实际情况，想要每一项都兼顾到，肯定不现实。就像徐晨这次，男
双输完，紧接着混双也输，还不如专注一项呢，简直就是赔了夫人又折兵。

其实这次这个事情有必然也有意外。首先，这一次节俭办全运，很多比
赛的赛程也顺便被“节俭”了，赛期一短，比赛就密集了，这也算是意外吧。

我觉得还是因为竞争太激烈，一些体育主管部门只能拼命压榨运动
员的剩余价值。

是呀，很多运动员在退役后各种炮轰，有时候看似在反抗，但我觉得更像是“乞怜”，提
醒组织别忘了他们。

外表光鲜的运动员，其实揭开外衣，也很可怜。

是的。但我觉得还有一个原因就是，很多运动员明知有困难却还向体育局低头。像李娜
这种敢于说不的运动员太少了。大多数运动员不仅要从体育局领工资，还指望体育局能安
排今后的工作。

本报记者 李志刚 摄

这运动员真是被压榨得不轻快呀，一个省里拔尖队员就
那么几个，为了成绩，肯定是想他们尽量多比赛。
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